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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Franz meldet sich zu Wort und spricht einen Vorfall auf der Rathaustreppe im 
letzten Jahr an. Darüber wurde auch in der Sendung ZDF Frontal berichtet. Diese In-
formationen habe er schon einmal mitgeteilt. Eine Antwort des Bürgermeisters steht 
noch aus. 

Der Bürgermeister berichtet, dass er recherchiert hat, um welchen Vorfall es sich 
handeln soll. Da er nichts gefunden hat, wurde die Sache nicht weiter verfolgt. Es 
sind auch keine Schäden zu verzeichnen, die ein weiteres Vorgehen erforderlich ge-
macht hätten. 
   


